
香久山区自治会 平成２９年度 第４回区議会議事録 

 

 日 時： 平成２９年９月２日（土）午前１０：００～１２：００ 

 場 所： 香久山会館 

 出席者： 計３０名（含：市環境課職員 5名） 

 

 議 事 

１）市環境課からのお知らせ 

  ・11/6より、新たなゴミ分別方法／収集曜日変更のお知らせあり。より細かいガイドがないと 

   分別時に判断に迷う場合も想定されるとの指摘あり。市として何ができるか検討する予定。 

２）来賓挨拶 

  ・近藤県議：ゴミ問題含めて種々課題あり。その都度前もって情報提供して参りたい。 

        2027年に品川－名古屋間でリニア新幹線が開通する。より良い街づくりに努めたい。 

  ・舟橋市議：盆踊りは昨年以上の参加で盛り上がった。お疲れ様でした。 

        8/22に香久山西部土地区画整備の認可が下りた。9/16に第１回設立総会があり、 

        参加する予定。 

３）報告事項（杉本区長） 

  ・盆踊りお疲れ様でした。役員の皆様、ありがとうございました。 

  ＜区長会より＞ 

  ・平成 30年度の地域コミュニティ推進事業補助金の申請は、9/30まで。各自治会で該当案件が 

あれば、川島副区長まで提出のこと。 

・市更生保護女性会において、香久山では中島殿が 29年度役員。 

  ・9-12月の間の香久山区行事を、市HPに掲載予定。一部にミスがあったので後日訂正文を発行済。 

  ＜市長との懇談会＞以下の項目を申し入れた。 

  ・工事検収方法の見直し、防犯カメラのメンテ費用につき市からの補助を要請、健康活動ポイント 

   制度の説明要請（⇒9/30香久山大学にて説明会予定）、香久山西の開発の状況説明要求、 

   ゴミ集積所の 5戸での設置につき、市と協力して推進（条例では 6戸）、等 

  ＜その他＞ 

  ・香久山西部土地区画整備が、今年度から平成 38年度まで実施。スーパー、ホームセンター、 

   銀行が設置される予定。浄化センター周辺の道路計画については、別途案内予定。 

  ・第 9回香久山大学については、9/30 香久山小学校で開催。 

  ・香久山区 Aブロック（3丁目）がゾーン 30に制定完了。第３自治会より、依然として守られて 

   いない為、警官 1名立たせる等の取り締まりを強化してほしいと要請あり。区長からは、それも 

   大事であるが、住民の意識付けが必要なので、立しょう活動をやってほしいと要請。 

  ・防犯灯：全 19ヶ所への設置要望の内、今年度は 6ヶ所着手予定。3丁目で一部明るすぎるとの 

   苦情があった為、角度調整にて対応。後日１丁目より追加の要望有り。追加提案済。 

  ・敬老のお祝い金を、今年満 80歳になる自治会員にお渡しいただきたいとの要請あり。 

４）各委員会からの報告事項 

・松岡文化委員長より、盆踊り公称 6500人の参加あり。大変お疲れ様でした。 

運営についてアンケートを回収したいとの要請（締切 9/8だが、過ぎても構わない）。 

 支出は前年並みの 248万 5千円。協賛企業は前年 16社から 54社へ増加。 



・藤井安全防犯委員長より、盆踊りでの警備お疲れ様でした。 

 10/22に秋のスポーツフェスティバル実施。グラウンドゴルフ大会を予定。 

 9/15の回覧で参加募集をかけ、10/6締めで集計したい。人数次第で運営を検討。 

 雨天中止。また、上位入賞には賞品を用意したい為、2～3万円の予算確保要請あり。 

・安廣防災委員長より、11/5の防災訓練よろしくお願いします。また、この度防災倉庫の備品を 

確認し、補充備品を検討。結果、全体で 180万円相当の備品を補充する必要ありと判断。 

内、今年度（～11/5までに）は 80万円ほどの備品を購入予定。 

11/5の訓練内容については、10/8自主防災全体会議で説明予定。 

第４自治会より、防災倉庫の中身含めて、香久山区全体の防災体制について、自治会ルートだけでは 

徹底し切れない（非自治会員へも必要）。そもそも市の危機管理課が各地域の自主防災会と連携して 

周知徹底を図るべきとの指摘あり。少なくとも倉庫の備品リストについては回覧することで合意。 

 防災のあり方については、10/8の全体会議で意見を出し合い、市と協議することで合意。 

・多々環境美化委員より、10/21に環境美化委員会開催の案内あり。また、11/26の秋の清掃活動に 

    つき、近年のゲリラ豪雨を想定して、可能な限り側溝の清掃も重点実施いただきたいと要請。 

 ⇒子供へのお菓子や、ゴミ袋の渡し方（第 4自治会からは、参加者１人ずつ配布したいとの意見あり） 

については、区からガイドを出さず、各自治会に一任する。また、参加人数の報告は 13時まで。 

 更に、ゴミ集積所に雨が降り、冠水することでゴミ出しが困難になるケースもある為、問題があれば 

    写真も付けて改善要請をお願いしたい。 

    第 4自治会より、11/26までに市に草刈りを終わらしてほしいとの要請あり。区長からは、市が 

 業者を選定したばかり。申し入れはしているが、業者のタイミング次第という状況。後日、再度市へ 

申し入れた。 

・渡邉広報委員長より、9/30香久山大学の案内を掲示板へ掲示いただきたい旨要請。また、盆踊りの 

 案内等、古い掲示物は速やかに撤去していただくよう要請。 

 

以 上 

文責：渡邉書記 


